
Aus dem Ausschuss wird nachgefragt, ob für die Straßen, die neu in den Kehrplan auf-
genommen werden sollten, bisher Gebühren eingezogen worden sind. Dies ist nicht der 
Fall. Es wurden lediglich Gebühren für den Winterdienst erhoben, jedoch nicht für die 
Straßenreinigung. 
 
 
 


